
Auszug aus der Niederschrift 
über die 01. Sitzung der Bürgerschaft am 01.02.2024  
 
 
Zu TOP: 7.10 
Sperrung Abbiegespur Tribseer Damm 
Einreicher:Sandra Graf, Fraktion AfD 
Vorlage: kAF 0008/2024 
 
Anfrage: 
 
1. Warum wird die Fahrspur noch immer als Parkzone genutzt? 
2. Wann ist die Freigabe für den fließenden Verkehr geplant? 
3. Werden mit Freigabe für den fließenden Verkehr die Parkscheinautomaten 

zurückgebaut?  
 
Herr Bogusch antwortet im Zusammenhang wie folgt: 
 
Gegenwärtig erfolgt im Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung eine 
Abstimmung zur zukünftigen Nutzung der rechten Fahrspur. Im Ergebnis dessen fällt die 
Entscheidung, ob das Parkplatzangebot wieder aufgehoben wird. Bis zur 
Entscheidungsfindung bleibt das Parken auf dem rechten Fahrstreifen weiterhin gestattet. 
Eine Option könnte auch das Bewohnerparken sein. 
 
Beim Aufheben des Parkplatzangebotes wird selbstverständlich auch der Parkscheinautomat 
wieder entfernt, um ihn im Bedarfsfall an anderer Stellen einsetzen zu können. 
 
Es gibt keine Nachfrage. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 16.02.2024 
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